

Grußwort



Der Reit- und Fahrverein Altötting/Mühldorf e.V. veranstaltet als Auftakt zur Turniersaison 2018 vom 17.-18. März und vom 24.-25.03.2018 auf der Reitanlage Schrankl in Kastl/Großbaumgarten die traditionellen Hallenturniere im Springen und der Dressur. Die Kreisstadt Altötting hat dieses Turnier gerne unterstützt und dankt den Verantwortlichen des Vereins ganz herzlich für deren beispielhaften und äußerst engagierten Einsatz um diese Veranstaltung.

Im Namen der Kreisstadt Altötting darf ich alle aktiven Reiterinnen und Reiter sowie alle Gäste aus nah und fern herzlich willkommen heißen. Dieses hochklassige Pferdesportturnier erfordert die volle Konzentration und Geschicklichkeit des Reiters sowie den Einklang zwischen Mensch und Tier. Den hoffentlich sehr zahlreichen Zuschauern werden gewiss spannende und fesselnde Wettkämpfe geboten.

Mit dem nochmaligen herzlichen Dank an die Verantwortlichen des Vereins verbinde ich die Hoffnung, dass ein unfallfreier Verlauf und viele Zuschauer für die Veranstaltung garantiert sind. Allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern am großen Reitturnier wünsche ich viel Erfolg.

Ihr



Herbert Hofauer
Erster Bürgermeister